

Tätigkeitsbericht 2015

5 Vorstandsitzungen verteilt über das Jahr

Geschwisterbetreuung im UKSH – Kinderherzzentrum Kiel

Ständige Bereitstellung von Übernachtungszimmern im UKSH für Familien herzkranker Kinder, die stationär aufgenommen wurden

Betreiben der Kinderherzsportgruppe 14-täglich, Samstags 10:00 – 12:00 Uhr in der Sporthalle in Bordesholm (Stammzahl: 23 Kinder/Jugendliche)

Mitgliederversammlung des BVHK

Fachliche Beratung einzelner Mitglieder der KHH durch Vermittlung an den BVHK (Rechtsberatung in sozialen Angelegenheiten).

21. März 15: Besuch der Kinderherzsportgruppe auf der Gorch Fock

31. März: Ende der Spendenaktion TNG Kiel für die KHH mit einer Spende von ca. 5000,- €. Verwendungszweck: Aufbau einer JEMAH-Gruppe.

02. Mai 15: Erstes Treffen interessierter Jugendliche in der Sporthalle Bordesholm zum Aufbau einer JEMAH-Gruppe

13. Juni 15: Beginn JEMAH-Gruppe unter Leitung des Coaches Herrn Rochow mit 4 weiteren Treffen im laufenden Jahr 2015

21. Juni 15: Erdbeerkuchenaktion des Hotels Steigenberger Conti-Hansa Kiel zur Kieler Woche 2015 zugunsten der KHH e.V. SH

18. Juli 15: Aktionstag der Kinderherzsportgruppe zum 5-jährigen Bestehen im Erlebniswald Trappenkamp.

12. September 15: Sommerfest der KHH e.V. SH im Landhotel Möllnhagen bei Nortorf mit Swing- und Fußballgolf

06.-08.11.15: Herzsportwochenende in der JH Ratzeburg

5. Dezember 15: Nikolausfeier im Städtischen Krankenhaus Kiel

Betreiben der homepage www.kinderherzhilfe.de , sowie einer facebook Seite, gepflegt durch Familie Geerdes.

Regelmäßige Gelegenheit der betroffenen Familien zum Austausch von Erfahrungen, Unterstützungen, Hilfestellungen und zur Pflege sozialer Kontakte im Rahmen der o.g. Veranstaltungen und über die o.g. sozialen Netzwerke

Austausch der JEMAH`s untereinander über eigene soziale Netzwerke zum Aufbau der Gruppe

Unterstützung einzelner Familien der KHH bei Behörde und ähnlichen Angelegenheiten (u. a. zur Verfügungstellung eines Mobiltelefons für ein herzkrankes Kind)

Regelmäßige Kontaktpflege zum Team des Kinderherzzentrum UKSH, sowie Herrn Prof. Kramer.

Regelmäßiger Kontakt zu Frau Prof- Dr. Sticker und Frau Dr. Schickendantz, beide Köln, wegen Beratung Kinderherzsport.

Regelmäßiger Austausch mit dem Kooperationspartner LAG und BVHK

Beantwortung immer wiederkehrender Anfragen im laufenden Jahr verschiedenster Art an die Kinderherzhilfe e.V. SH (per Telefon, Post, email, whats app, Internet).

Andreas Bertz

1. Vorsitzender der Kinderherzhilfe e.V.SH